



**KETERBUKAAN INFORMASI  
PEMBENTUKAN USAHA PATUNGAN  
PT ASHMORE ASSET MANAGEMENT INDONESIA TBK  
("Perseroan")**

**Kegiatan Usaha:**  
Manajer Investasi

**Berkedudukan di Jakarta, Indonesia**

**Kantor Pusat**

Pacific Century Place 18th Floor SCBD Lot 10  
Jalan Jendral Sudirman Kav 52-53  
Jakarta 12190 Indonesia

Tel : (021) 2953 9000, Fax : (021) 2953 9001

website: [www.ashmoregroup.com/en-id](http://www.ashmoregroup.com/en-id) email: [cosec.indonesia@ashmoregroup.com](mailto:cosec.indonesia@ashmoregroup.com)

**Keterbukaan Informasi ini diterbitkan di Jakarta pada tanggal 30 Maret 2022**

**A. Pendahuluan**

PT Ashmore Asset Management Indonesia Tbk (Perseroan, Ashmore Indonesia) mendirikan PT Buka Investasi Digital (BID), perusahaan patungan antara Perseroan dengan PT Bukalapak.com Tbk. Transaksi pendirian BID dilakukan melalui penyeteroran modal oleh Perseroan dalam bentuk lainnya (*inbreng*) berupa saham milik Perseroan di PT Buka Investasi Bersama (BIB).

Keterbukaan Informasi ini dibuat dalam rangka mematuhi Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dan Peraturan POJK No. 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Atas Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik.

**B. Tanggal Kejadian**

1.	Penyampaian Keterbukaan Informasi tentang Pendirian PT Buka Investasi Digital	30 Maret 2022
2.	Transaksi Pendirian PT Buka Investasi Digital	28 Maret 2022

**C. Jenis Informasi atau Fakta Material**

Transaksi pendirian PT Buka Investasi Digital (BID) dengan penyeteroran modal oleh PT Ashmore Asset Management Indonesia Tbk (Perseroan) dalam bentuk lainnya (*inbreng*) berupa saham milik Perseroan di PT Buka Investasi Bersama (BIB).

#### **D. Uraian Informasi atau Fakta Material**

Ashmore Indonesia adalah perusahaan yang melaksanakan kegiatan usaha di bidang manajemen investasi. Transaksi ini dilaksanakan dalam rangka mengembangkan strategi usaha Perseroan di masa yang akan datang untuk menyediakan “all in one” investment platform untuk semua segmen baik individu maupun institusi.

Perseroan telah mempertimbangkan dampak dari pendirian BID akan memberikan beberapa manfaat positif terlebih bagi kinerja keuangan perseroan dimasa yang akan datang, serta memberikan manfaat dan menjangkau kebutuhan masyarakat maupun usahanya dalam ketersediaan akses untuk berbagai lembaga, produk, dan layanan jasa keuangan dalam inklusi keuangan serta mendukung ekspansi pasar layanan jasa keuangan

Obyek transaksi adalah 7.500 (tujuh ribu lima ratus) total saham yang mewakili 20,00% total saham di BIB yang dimiliki Perseroan (Saham BIB) yang disetorkan oleh Perseroan sebagai setoran modal Perseroan di BID dengan nilai Rp50.000.000.000 (Lima puluh milyar rupiah) untuk saham BIB. Selain itu Perseroan melakukan suntikan modal dalam bentuk kas sebesar Rp53,132,000 (Lima puluh tiga juta seratus tiga puluh dua ribu rupiah) ke dalam BID.

Nilai transaksi ini adalah 16,03% dari ekuitas Perseroan yang merujuk pada Laporan Keuangan Tahunan yang diaudit tanggal 30 Juni 2021 yang dilakukan oleh KAP Siddharta Widjaja & Rekan. Dengan demikian transaksi yang dilakukan oleh Perseroan bukan merupakan transaksi material sesuai ketentuan POJK 17/2020.

Dengan dibentuknya BID, kepemilikan langsung Perseroan yang sebelumnya sebesar 20,00% di BIB digantikan dengan 20,06% kepemilikan di BID yang direpresentasikan dengan 103,132 (seratus tiga ribu seratus tiga puluh dua) lembar saham seri A dan B. Setelah transaksi, BID memiliki 99,70% dari BIB sehingga tidak ada perubahan kepemilikan Perseroan secara efektif di BIB.

#### **E. Dampak Kejadian Informasi atau Fakta Material**

Pelaksanaan transaksi pembentukan BID dan penyetoran modal termasuk diantaranya dalam bentuk inbreng diperkirakan akan berdampak minimal terhadap kegiatan usaha, operasional, dan pertumbuhan Perseroan pada saat ini dikarenakan dana yang dialokasikan untuk transaksi tersebut tidak material dan dengan demikian akan berdampak minimal terhadap persyaratan modal kerja Perseroan.

Selain dari itu, dengan tidak ada perubahan ketentuan dan kontrol antara investasi Ashmore di BIB dan investasi Perseroan di BID, transaksi akan berdampak minimal atas perlakuan akuntansi untuk investasi tersebut.

#### **F. Informasi Tambahan**

Apabila pemegang saham Perseroan memerlukan informasi lebih lanjut, dapat menghubungi Perseroan dalam jam kerja dengan alamat:

Sekretaris Perusahaan  
**PT Ashmore Asset Management Indonesia Tbk**  
Pacific Century Place 18th Floor SCBD Lot 10  
Jalan Jendral Sudirman Kav 52-53  
Jakarta 12190 Indonesia  
Tel : (021) 2953 9000, Fax : (021) 2953 9001  
email: [cosec.indonesia@ashmoregroup.com](mailto:cosec.indonesia@ashmoregroup.com)

